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I'80% dell'apparato produttivo 
E' questa la percentuale di aziende pubbliche a Napoli - I lavoratori rivendicano programmi di in
vestimenti produttivi - I giovani del preavviamento invitati a partecipare - Comizio di Del Turco 

:t ìt\& 
Da piazza Garibaldi a piaz

za Matteotti oggi a Napoli sa
rà ancora una volta attra
v e r s a t a da > un corteo di la
voratori in lotta per gli in-

' vestimenti, l'occupazione, lo 
' sviluppo del Mezzogiorno. La 
^manifestazione è stata indet-

: ' t a dai - sindacati unitari in 
occasione dello sciopero del
le aziende a partecipazione 
statale. 11 concentramento dei 
lavoratori è fissato per le 9 
tra piazza Mancini e le zone 
adiacenti piazza Garibaldi. Al 
termine del corteo che per
correrà il corso Umberto e 

. via Guglielmo Sanfelice. par
lerà ai lavoratori Ottaviano 

. Del Turco della segreteria na
zionale della FLM. ', 

Nella nostra provincia lo 
• sciopero interessa ' la gran 
i parte delle aziende. • tenuto 
. conto che le ' Partecipazioni 
' statali rappresentano l'80 per 
; cento del nostro apparato pro-
•' duttivo e che allo sciopero 

prendono parte anche i lavo . 
ratori delle aziende GEPI e 

, della Montedison. ;:, 
In questi '" giorni la ' niobi li-

: fazione dei lavoratori per la " 
; preparazione dello sciopero si 

è andata estendendo. AH'Ital-
•• sider. dove : dall'impegno ' di 
, lotta per lo sviluppo del set-
. tore è scaturita, nell 'assem-
.; blea dell'altro giorno, la pro-
; posta di • una manifestazione 
1 nazionale a Roma per il pia-
j no della siderurgia: nella can

tieristica, settore che vede in 
: questi giorni i lavoratori del 
j la SEBN lottare per difende

re l'unica commessa ' impor-
; tante che era stata strappa-
• ta: i lavori di trasformazio

ne della Marconi. 

AH'Alfa-Sud, poi, si presen-
. ta urgente affrontare il prò- . 
• blema , del grave deteriora- : 

mento gestionale e produtti
vo. In proposito segnaliamo 

- una interrogazione dei ' sena-
" tori , comunisti . Fermariello, 

Mola e Valenza al ministro 
. delle Partecipazioni - Statali. 
. Nel documento, rilevata la. 

gjave situazione produttiva e 
' gestionale dello stabilimento, 
: « determinata — è detto — 
. da errori gravi, da cause tec-
. niche e da una vera e pro
pria . crisi che coinvolge il 
gruppo dirigente dell'azienda' 
e le stesse organizzazioni sin
dacali », i parlamentari chie- \ 
dono di sapere, e liquidando; 
fumosi ed equivoci atteggia
menti non più tolleràbili, qua- • 
li precise : e decise . misure 
si intendono adottare con ur-} 
genza per consentire alla più 
grande impresa •• del Mezzo
giorno ; di superare • l'attuale 
pericolosa fase , r i lanciandone. 
le funzioni ed assicurandone • 
lo sviluppo c o n l' impegno di 
tutte l e forze democratiche e 
in particolare del movimento 
operaio napoletano >. .>L-~;, • 

Lo sciopero di oggi , come 
hanno dichiarato in più • oc
casioni i dirìgenti ; sindacali 
e riaffermato, non più tardi 
di lunedi , il segretario regio
na le della CGIL, Vignola, a i 
lavoratori dell'Italsider, mira 
a costringere i l : governo e 
le Partecipazioni - statali. ad 
una • politica di risanamento 
e di riconversione produttiva 
delle aziende pubbliche che, 
specie a Napoli, una politica 
suicida e colpevole ha condot
to oggi a uno stato di grave 
crisi e ridotto a centri di 
spreco e di assistenzialismo. 

La strada degli investimen
ti produttivi che i lavoratori 
indicano è oggi l'unica che 
può assicurare la ripresa eco
nomica e dell'occupazione e 

aprire prospettive ai giovani 
iscritti nelle liste speciali del 
preavviamento. In questa ot-

•tica l'assemblea dei delegati 
metalmeccanici ha rivolto a 
questi giovani l'appello a par
tecipare • alla manifestazione 
di stamane. • • v ./ 

* - -
> Tra le attestazioni di' soli
darietà e le adesioni alle ra
gioni dello sciopero pervenu
te alle organizzazioni sinda
cali unitarie in questi giorni, 
va segnalalo quella sottoscrit
ta dalle segreterie della Co-

• stituente . contadina * < della 
Campania e della Federazio
ne regionale coltivatori diret
ti. In un lungo e argomen
tato documento le segreterie 
delle due organizzazioni con
tadine affermano, tra l'altro. 
che il s istema delle Parteci
pazioni statali può rapidamen
te superare le difficoltà • at
tuali e che a tale ripresa 
possono e devono contribuire 
sindacato e - organizzazioni 
professionali e cooperative dei 
coltivatori produttori. Questi 
ultimi — si legge nel docu
mento — «sono sempre più 
consapevoli che il superamen
to della crisi si può avere 
solo con chiari programmi di 
sviluppo produttivo e dell'oc
cupazione ». r ^ f e - - : . .-.. 
;'• E* un riconoscimento inv ; 
portante della validità ; della 
scelta per ; lo sviluppo agro
industriale che costituisce uno 
degli obiettivi primari del mo- -
vimento sindacale, che riven
dica alle Partecipazioni "sta
tali e alla Regione la quali
ficazione dell'agricoltura, lo 
sviluppo delle aziende di tra
sformazione. la creazione «ti 
un centro di ricerca scientifi 
ca e sperimentale nel • set
tore. •'"•• "•••• 

•via? 

* Ancora un duro • attacco all'occupazione ^? ;,4 \ ' 

200 licénziamelti llle|ÒMS 
Oggi i lavoratori della fabbrica di Qualiano in delegazione a Roma al mini
stero del Lavoro - Il padrone preferisce investire in altri settori produttivi 

•>'"'Si è irrimediabilmente aggravata la crisi 
delle OMS, le Officine Meccaniche Sud di, 
Qualiano, una ; crisi che si trascinava da 
tempo e che aveva visto lo stabilimento pa
ralizzato da circa due mesi. . , . 

Ieri mattina ai 200 lavoratori sono state 
recapitate altrettante lettere di licenziamen- [ 
to, a riprova della volontà del proprietario 
— Gennaro Gallo — di sbarazzarsi nel più 
breve tempo possibile della fabbrica. Oggi 
una delegazione dei lavoratori si recherà 
a Roma, al ministero del • Lavoro, per • in
contrarsi col sottosegretario Armato e chie
dere un intervento del governo per salvare 
la fabbrica. • •••...-.- =,,.-.-*>- .,-•• 

L'incontro di ieri mattina all'Unione in
dustriali — che era stato preceduto dall'oc
cupazione per alcune ore degli ' uffici di 
piazza dei Martiri — invece, non aveva da
to risultati soddisfacenti; il rappresentante,) 
della Mobil < OH. - presso la quale svolgono 
servizio di manutenzione circa 35 - operai 
delle OMS. ha escluso che l'azienda petro
lifera • possa assumere direttamente, nono- s 
stante un accordo precedente, • i lavoratori 
licenziati. Alla FLM. tuttavia, : sostengono 
che questo è solo un aspetto • particolare 
della vicenda, mentre il problema centrale. 
è la ripresa produttiva di tutta l'azienda, 
che opera nel settore della carpenteria mec
canica. ed è quindi coliegata alle sorti del
le aziende a Partecipazione statale della 
Campania che in tutti questi anni sono 
etate le maggiori appaltatrici. di , lavori e 
commesse. - •--.-..• -... . . =, 
• «Da almeno cinque anni — sostengono i* 
dirigenti della - FLM > — le ; Partecipazioni 
statali non investono più nella nostra re
gione. Gli r imprenditori napoletani, con a-
Biende troppo piccole e non sempre al pas-. 
so con le nuove tecnologie, non sono stati 
In grado di riuscire ad inserirsi nel mer
cato nazionale. E' stata inevitabile per lo-

, 

ro una lenta, ma inesorabile crisi. ' » v ; - -
< - « Adesso — prosegue la FLM — l'unione 
degli industriali ha chiesto ' la "messa in 
crisi" dell'intero settore della carpenteria. 
C'è il rischio che dopo le OMS — certamen
te la più importante azienda che opera in 
questo campo — chiudano anche gli altri. 
Sarà • una falla difficile da • tamponare ». 
- Per il sindacato dei metalmeccanici una 
via d'uscita c'è ed è rappresentata da un 
consorzio fra tutte, o almeno la maggior 
parte, le industrie del settore, in modo da 
riuscire a riconquistare competitività eco
nomica e produttiva.** .-.. ;--v- •'•--•-•« 

>s* Una prima esperienza consortile, il Con-
sami, non ha dato i frutti sperati: infatti 
tre delle • cinque aziende presenti sono di 
proprietà di Gallo, e una di queste è pro
prio le OMS. Per la FLM, dunque, è neces
sario da parte dell'Unione industriali e del-
l'Interslnd, l'associazione delle aziende pub
bliche. un impegno concreto e sicuro per la 
costituzione di un'associazione fra le pìc
cole aziende che dia tutte le garanzie , di 
serietà e correttezza imprenditoriale." 
" Per i lavoratori delle OMS. intanto, la 

decisione del padrone - di chiudere - la fab
brica è del tutto immotivata: «Le officine 
meccaniche sono sempre state all'avanguar
dia nel campo della carpenteria — sosten
gono — né è credibile la tesi delle difficol
tà finanziarie. Gennaro Gallo, infatti, oltre 
ad essere amministratore unico delle OMS, 
è socio della OMST-di Taranto, dolla 
SRL Legno ferro Sud. della SNC Schiano 
De Zenisse, - della SPA Calvestin. - della 
SRL Jean by work, della SRL PMS. della 
SNC Schiano Mancino Gallo e non è esclu
so che abbia interessi in qualche altra so
cietà che noi non conosciamo'). 

Un ordine del giorno contro la chiusura 
della fabbrica è stato votato anche dal con
siglio comunale di Qualiano. 

h Grandel manifestazione oggi a piazza; Matteotti 

Rivivono le «4 giornate» 
A colloquio con il compagno Goniez d'Ayala presidente dell'assem
blea regionale - Il recupero dell'unita antifascista di quei giorni 
è la miglior risposta ai pesanti attacchi portati contro lo Stato 

* La pubblicazione di un com
mento « molto semplice » del
la Costituzione, da diffondere 
nelle scuole e, soprattutto nel
le caserme, « per portare tra 
i soldati i princìpi democra
tici », e l'acquisto dei docu
menti ufficiali dell'occupazio
ne anglo-americana (che do
mani saranno ufficialmente 
consegnati all'Istituto Campa
no per la Storia della Resi
stenza). sono le due ultime 
iniziative attuate dalla Regio
ne a sul terreno dell'antifasci
smo ». - Lo dice il compagno 
Mario Gomez. presidente del 
Consiglio regionale, ricordan
do che « la Regione Campa
nia ha segnato, in questi an
ni, momenti incisivi nella lot
ta al fascismo». . -~ s. ••.:•.• ;;> 
5 « Non ci siamo limitati — 
afferma Gomez — ai discorsi 
di condanna in sede di as
semblea, ma abbiamo cercato 
di tradurre in iniziative con
crete lo spirito antifascista ». 
Alla strategia della tensione, 
la Regione ha risposto con 
un'inchiesta sul fascismo in 
Campania, «.che ha affronta
to il problema dei vari aspetti 
delle trame nere nella nostra 
regione ». Ne è seguito un li
bro bianco, che elenca tutti 
gli attentati fascisti avvenuti 
in Campania negli ultimi an
ni e fornisce i nomi di coloro 
che del fascismo campano co
stituiscono « if nucleo cen
trale». -••• • ----- . . . » -
= - A queste, vanno aggiunte le 
molteplici iniziative, sia di ca
rattere celebrativo che. soprat
tutto. culturale, assunte, in 
questi due anni, dall'apposito 
comitato. • costituito par il 
trentennale della Resistenza. 
Tutti atti — dice il compa- • 
gno Gomez — che si collo
cano «in quella che è la cre
scita complessiva di una co
scienza antifascista a Napoli 
e nella regione ». 

Protagonista delle 4 giorna
te, Mario Gcmez ie ricorda 
con semplicità, 

. s.l. •yz;,::-:,^..-..---.. /.'. . ' . , - . 

« Ai Tribunati — dice — 'il 
movimento popolare si è su
bito sollevato: centinaia di 
persone si sono messe in mo
vimento, dando vita a interes
santi episodi di lotta, tra cui 
l'innalzamento d'una barrica
ta a Scdil Capuano. Abbiamo 
preso dei fascisti e avuto al
cuni feriti. -- "• - • - • • . • 

Due fatti stanno alla base 
dell'insurrezione del 28 set
tembre. Da una parte — dice 
Il • compagno Gomez — « la 
preparazione ' svolta dall'atti
vità dei gruppi antifascisti 
negli anni del regime» e, dal-
altra, « la presenza di un ele
mento di direzione e di orga
nizzazione che ha guidato la 
lotta e le Ita dato un indi
rizzo ». La spontanea ribellio
ne del popolo e la più coscien
te direzione data da alcuni 

quadri operai si sonp Incon
trate, « trovando piena corri
spondenza l'una nell'altra », 

Sulle tradizioni antifasciste 
di Napoli e della Campania, 
la Regione ha raccolto in due 
grossi volumi su « La Cam
pania dal Fascismo alla Re
pubblica » una serie di docu
menti e di testimonianze, -
• - Il periodo che segue la ri
volta presenta estreme diffi
coltà: « E' stato un momento 
di grande disgregazione — di
ce Mario Gomez —: tutto il 
tessuto industriale bloccato; 
la maggior parte della popo
lazione, anche a livelli di pic
cola e media borghesia, co
stretta a vivere di espedienti; 
la diffusione del mercato ne
ro; la prostituzione ». 

Ma i partiti si ricostruisco
no, trovano le loro sedi, s'in-

Concentramento alle 17 
in piazza Municipio v 

. 'd.e R v » „ T 

Intorno alla grande manifestazione antifascista (i l 
concentramento è previsto per le 17 a P. Municipio) di 
stasera indetta dall'associazione - dei" Comuni decorati 
per la resistenza (di cui parliamo anche in altra parte 
dei giornale), molte altre Iniziative si terranno nella 
giornata di oggi nel quadro delle manifestazioni indette 
dal Comune in occasione del 34. • anniversario delle 
4 Giornate. In mattinata, rispettivamente alle 9 ed alle 
9,30 il sindaco, - compagno Maurizio Valenzi, deporrà 
due corone al mausoleo di Poslllipo ed al monumento 
allo scugnizzo; corone saranno pure deposte, dal vice
sindaco Carpino, alla scalea dell'università, alla scalea 
della camera di commercio, alle lapidi di Palazzo San 
Giacomo ed . alla lapide del - cortile del Maschio An
gioino. 

Per le ore 11 è prevista a palazzo reale l'Inaugura
zione della mostra di opere sulla resistenza del maestro 
Marino Mazzacurati. l'autore del monumento alle 4 Gior
nate. Nel pomeriggio la manifestazione con corteo e co
mizio. Alle 18, nella sala dei Baroni al Maschio An
gioino, avverrà la consegna da parte della Regione Cam-

< pania all ' Ist i tuto Campano per la storia della Resistenza 
di documenti anglo-americani del periodo dell'occupazio
ne. -

tesse una prima forma di vit* 
democratica. II compagno Co
rnea mi mostra la sua prime, 
tessera, un cartoncino grigio. 
in cui la scritta "candidato" 
è cancellata e sostituita a pen
na con "membro": porta la 
data del 7 novembre del '43 
ed è • firmata da > Clemente 
Maglietta. »;• . . - - - < ' . - . . 
• u Eravamo un gruppo di 7, 

8 tiniversitari, raccolti intorno 
a Rocco D'Ambra — ricorda 
Mario Gomez — e scoprimmo 
il PCI attraverso i primi ma
nifestini sui muri della città. 
Andammo alla Federazione, 
che era attora a San Potito 
e fummo animasi a frequen
tarla e a seguire le conferen
ze che vi si tenevano». 

Carlo Russo, prima, e Cle
mente • Maglietta, poi. racco
glievano intorno a loro l gio
vani più impegnati •-••• 

Perché il grande afflato an
tifascista del '43 si risolse, ne
gli anni successivi, nei gover
ni conservatori e reazionari 
che amministrarono la città? 

« Le grosse responsabilità • 
— risponde il compagno Go
mez — rton vanno cercate nei 
momenti successivi all'insur
rezione, ma nel '47, quando 
a livello nazionale e nel qua
dro della guerra fredda, si 
ebbe la rottura dell'unità anti
fascista ». / 

Recuperare quell'unità e ri-' 
stabilire la legalità repubbli
cana contro ogni fascismo, 
più o meno mascherato e ver
niciato. costituisce — per il 
presidente del Consiglio re
gionale — il modo d'essere au- -
tenutamente fedeli, oggi, al
lo spirito della Resistenza. 
.< Di fronte alla grave crisi 
che lo attraversa — afferma 
Gcmez — in cui si manife
stano pesanti attacchi allo 
Stato, ' quale, ad esempio, la 
fuga di Kappler, l'intesa po
litica è l'unica condizione per 
la salvezza del Paese». 

Maria Franco . 

Dietro la doppia vita del giovane ucciso ad Afragola 

Dopo il dobermann e il karaté 
a l 6 anni è arrivato 

» 

Ieri si sono svolti i 
'lo conoscevano:-

».v,> 

funerali - Confusione e incertezza nei commenti di quanti 
Uno studente modèllo -Tentò un ricatto a quattordici anni 

; i * ! i- > 

:f Sgomberator^ 
S-'V̂ : a Barra '& 
: > uno 1 stabile £rr 

"l pericolante 1 j 
'.:s- l'... - ' :*t.: • ' • =J ' ; -•• 

'Uno stabile pericolante e 
fatiscente di Barra è stato 
sgomberato ieri per iniziati
va dell'assessorato all'Edilizia 
del Comune di Napoli. Si 
tratta dello stabile di corso 
Sirena 417. % :: : ... 

?-• L'operazicne compiuta con 
gli uomini e i mezzi dell'uf
ficio sicurezza e dell'ufficio 
tecnico del Comune era da 
tempo preventivata, ma fino 
a ieri non era stata eseguita 
per le difficoltà di trovare un 
alloggio alle famiglie sgom
berate. Le famiglie sono 
quattordici e seno state ades
so sistemate provvisoriamen
te all'hotel Washingtca. 

Gli edifici, saranno abbat
tuti al più presto perché as
solutamente inabitabili e pe
ricolanti. Le operazioni di 
sgombero che seno iniziate 
ieri, presente anche il com
pagno Di Meo, consigliere eó-
muoale che segue i problemi 
dei senzatetto, proseguiran
no nella mattinata di oggi. 

' Sui /• muri tutt'intornorV la 
piazza sono appoggiate deci
ne • di - corone . bianche. Tra 
le altre anche quella : offer
ta dai compagni di scuola. 
Cosi è piazza Poto ad Afrago
la prima dei funerali di Aniel
lo Silvestro, il sedicenne ucci
so dopò aver tentato un omi
cidio insieme ; con un . com
plice. -v.; V' '•' « ->?''5 :•'•-• 

Chi era Aniello Silvestro? 
Perchè è morto in quel mo
do? Cosa lo ha portato ad 
entrare nel le file della « ma
la > afragolese? ~ Queste do
mande, a due giorni dall 'ac
caduto s e l e pongono ancora 
in molti nel paese . \::*;: •-••V/^ > 

Del inearne la figura non è 
semplice , c 'è molta confusio
ne. molta incertezza in ogni 
giudizio, anche di chi ha avu
to modo di conoscerlo abba
stanza bene . E' inutile tenta
re qualche risposta definitiva. 
Si può solo entrare nei « fat
ti > per cercare di capire un 
po' dì più c iò che è al fon
do del di lagante fenomeno 
della delinquenza minorile. 
- « Era un pezzo di pane ». 
va ripetendo un bidello del
l'Istituto per geometri, dove 
AnieDo frequentava da : ripe
tente il secondo anno. Di cer
to aveva . soggezione - per i 

professori e per gli-stessi bi
delli: difficilmente si ^mette
va dalla -i parte ;; del torto. 
< Quest'anno metterai la - te
sta a posto? » — Gli avevano 
chiesto a scuola poche ore 
prima che morisse. «Senz'al
tro: — fu la risposta — que
st'anno ho imparato tante co
se». Si riferiva, evidentemen
te. ad una causa per una 
estorsione - ai danni , di un 
commerciante. •: v--< ";-: 
'- Ma < sull'altro ? piatto • della 
bilancia ci sono altre cose di 
segno completamente opposto. 
Già a 14 anni aveva tentato 
di ricattare il proprietario di 
una salumeria. Fu preso con 
le mani - nel sacco : insieme 
con due coetanei, ma erano 
tutti troppo giovani 4>er es
sere puniti. Nel giro di po
chi anni ne ha poi fatta di 
cattiva -: strada: nell'auto su 
cui viaggiava quando è stato 
colpito al collo sono stati tro
vati un fucile automatico e 
una carabina •-"-'; ••• - -',:,-

Da una settimana in paese 
era solito farsi • vedere su 
una fiammante «Honda 500 >: 
circa un mese fa. inoltre, vol
le farsi ' regalare un dober-
man che portava spesso a 
passeggio. Il tentativo di rom
pere la monotonia di un pae

se cóme Afragola? - •<- . - ,-. 
: Molte soddisfazioni' aveva 
avuto anche dallo sport: pra
ticava •• con buoni risultati il 
karaté - e nei campionati in-
terscolastici si era sempre 
messo in mostra. La prestan
za atletica, nonostante l'età, 
non gli mancava. A scuola, 
quando capitava, non ci pen
sava su due volte a misu
rarsi anche ' con chi era il 
«doppio» di lui.- •...-,--. 
" Alla " fine, però è rimasto 
impigliato nella fitta rete di 
una faida che si trascina da 
tempo ad Afragola..-, • :: 
7 Una « guerra » che fino ad 
ora è costata " la vita a sei 
persone e che ha una dram
matica caratteristica: -' l'uso 
di una manovalanza estrema
mente giovane, già « sicura » 
a meno di 16 anni. •>•••• 
• . E ' il caso, certo non uni
co. di Aniello Silvestro. Pren
de infatti sempre più consi
stenza la voce secondo cui il 
suo complice per il delitto. 
la sera di sabato, era un al
tro ragazzo della sua stessa 
età. Per ora non si ' fanno 
nomi, ma certamente è anche 
in questa - direzione che si 
stanno muovendo le indagini. 

: Continua lo scandalo dei pensionamenti anticipati 

AMAN: altri % 8 milioni 
per «superliquidazioni»; 

Si tratta di otto dipendenti che usufruiscono della famigerata « legge sui combatten
ti » - Un funzionario andrà in pensione come se avesse lavorato dall'età di 7 (sette) anni 

Rinuncia alla presidenza del consorzio farmaceutico 

Màrotta si è arreso 
"*-'•' U n primo risultato del-
; la campagna iniziata dal 
•• nostro giornale, e ripresa 
da • un'interrogazione dei 
compagni Fermariello > e , 
Valenza e da altri gior
nali -. e periodici è stato 
ottenuto: il gaviano Al
berto Maratta, che accu-, 
mula incarichi e presiden
ze, ha dovuto — almeno : 

. stavolta — arrendersi. Ha 
annunziato, infatti, nel te-

! legramma di convocazione 
inviato ai membri del 
consiglio di amministra
zione del consorzio farma
ceutico regionale che, nel
la prossima riunione del 
30. darà le dimissioni. 
- Questa ' decisione ".- do
vrebbe favorire una ' più 
dignitosa soluzione per ii 
consorzio, dal quale dipen
de anche il futuro dei la-

; voratori della Merrel. In
tanto sull'avviata realizza
zione del consorzio farma
ceutico regionale, che do-

- vrebbe razionalizzare il 
settore farmaceutico della 

'regione, e permettere di 
riflesso l'utilizzazione dei 
lavoratori della ex-Merrell 
(a cassa integrazione da 
due anni) e dei suoi ri
cercatori. si registrano 
nuove e costruttive - pro
poste. ..-: 

Il consiglio di facoltà di 
Farmacia, mettendo l'ac
cento sui problemi della 
ricerca scientifica legati 

" alla costituzione del con
sorzio. auspica — in una 

' sua mozione — che al più 
presto i qualificati ricerca
tori dell'INRF (ex-Merrell) 
possano riprendere la loro 
attività nel settore della 
ricerca scientifica sui far
maci. la cui attività e il 
cui interesse sociale sono 
diffusamente avvertiti. 
Inoltre il consiglio di fa
coltà dichiara — afferma 
la mozione — la propria 
disponibilità a - qualsiasi 
iniziativa che possa esse
re utile all'attività di ri
cerca dell'istituto naziona
le ricerca farmaceutica 

- . - -, " " ' * , - ( • • ',••-:,. - • • 's.-f./,-. 

(ex-Merrell) e offre il con
tributo delle competenze 
scientifiche di tutti i do
centi e l'utilizzazione del
le strutture •---.:-.••-•. • . ; 

Dsl contributo che pos
sono dare al costituendo 
consorzio fra gli ospedali 
campani. Regione. ex-Mer
rell hanno discùsso i ieri 
anche I farmacisti, in uiw 
riunione nella sede del lo
ro ordine. Dettagliate in
formazioni sulla produzio
ne e mercato dei farmaci, 

. sul ruolo che i farmacisti. 
soprattutto quelli ospeda
lieri. possono trovare nel
l'ambito del consorzio, nel
la produzione, distribuzio
ne e informazione sui far
maci, sono state date dal 
compagno Malagoli, far
macista e consiglieri co
munale, e dal presidente 
dell'ordine. 

Anche qui è. comunque. 
venuta una sollecitazione 
a definire in modo orga
nico le questioni del con
sorzio. 

VOCI DELLA CITTÀ 

«W. a «VOCI DOLA CITTA'» 
. Hiiiiìiwi « Uniti » - VJ* 

5 5 - »*»Mli. •• 

Uno die di 
» — - • rimiti 

«se ne intende» 
Cara Unità, Tonei propor

re, tramite le tue colonne, al 
liMrwnrr alta nettezza ur
bana, AiuiTino di nominare 

onorarlo» il signor 
uaAenoCarU, esperto . in 

n Amor Carli, infatti, in 
qualità di giornalista, assieme 
ad «a» equipe di canale 21, 

ispezioni in città per 
al telespettatori il 

la •asinità e la qualità 
dal rifiati abbandonati in stra
da- Giovedì scorso, in una di 
qavste trasmitafcml, ci ha pre
sentato il quartiere Sanità. A 
bordo di un'auto si è messo 
alla ricerca di un cumulo di 
rifiuti e ha portato a spasso 
la telecamera, d:<pUciutlasl-
aas perché non trovava nulla 

Finalmente, dopo parecchi 
girl. Il Carli è divenuto me

no pallido: l'operatore gli se
gnala che «dietro quel ca
mioncino— 11—li™ ecco! ». Il 
Carli tira un grasso sospiro. 
« finalmente! » Ormai la for
tuna e decisamente dalla sua 
parte: eccitato, affonda lette
ralmente nelle immondizie. 
Pur non essendo munito di 
guanti. le sue mani frugano 
nei rifiuti: - * 

Ad un certo punta davanti 
alle telecamere appare un 
grosso camion della N.U., con 
spazzini che asportano un al
tro cumulo di rifiuti. Il Car
li è indlgnatissimo: fa notare 
che sono le ore 13 e che « solo 
ora i! Comune ha mandato un 
mezzo per prelevare i rifiuti*. 

Naturalmente non c'è stata 
una sola parola di riprovazio
ne per coloro che i rifiuti 
li accumulano in strada fuori 
orario e senza sacchetti. Non 
sono loro i « cattivi », ma 
quelli ddla N.U. che, in pie
no giorno, sono costretti a 
fare un altro gtio di raccoUa 

Perciò, care assessore, a 
questo sifnore spetta una ono-
rlficenxa, tenuto anche conto 
che il suo padrone — l'ar
matore Lauro — non gli cor
risponde nemmeno l'Indenni
tà di rischio antigienico, pur 
avendolo giustamente ritenu
to il più competente in Ma
teria di rifiuti. 

Mario Ricci — Napoli 

PICCOLA CRONACA 
IL GIORNO ' 

Oggi mercoledì 28 settem
bre 1977. Onomastico: Vence-
slan (domani:: Michele). 
BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 
' Nati vivi 37. Richieste di 
pubblicazione 2S. Matrimoni 
religiosi: 27. Matrimoni civi
li 5. Deceduti 8. 
CULLA 

Un vispo XmbìnG. il primo
genito. è velluto ad allietare 
la casa di Enzo De Marco e 
Maria Chiarizia. Al caro En
zo, a Maria e al oecoato. al 
quale è stato imposto il no
me del nonno materno. Remo 
i più fervidi auguri dei comu
nisti di Stella e della redazio
ne dell'Unità. 
CORSI PROPEDEUTICI 
AD ECOfJOMiA 
E COMMERCIO 

La facoltà di Economia e 
Commercio ha organizzato 
per l'anno accademico 1977/7» 
del precorsi di compatistsrie 
e matematica, rispettivamen
te preparatori alle lesioni di 
Ragioneria e di Matematica 
LUTTO 

Si è spenta Anna MadSa-
loni, madre - del compagno 
Tranco De Simone. Al com
pagno Franco, • a ttitti 1 fa
miliari giungano le condo
glianze della sezione di Ma-

rigliano, della federazione e 1 
della redazione dell'Unità. 
generale o finanziaria. I cor
si avranno inizio per la com
putisteria 1*11 ottobre, per la 
matematica il 17 ottobre. 
CORSI DI RUSSO 
AD ITALIA-URSS 

L'Associazione Italia-Urss 
comunica che sono aperte le 
iscrizioni ai corsi di lingua 
russa per l'anno 1977/78. Per 
informazioni rivolgersi alia 
segreteria in via Verdi 18 
(tei. 313842) tutti I giorni dal
le ore 17 alle 20. 
Ito GIORNATA 
DEL FERROVIERE 

, Il 3 ottobre alle ore 10 avrà 
luogo presso la sede comparti
mentali di Napoli delle Ferro
vie dello Stato, via Novara 
10 la celebrazione della 19a 
giornata del ferroviere. • .. . 
FARMACIE NOTTURNE 

dilata: via dei Mil
le 55; Riviera: via Pantano 
•0, via Mergellina 35, riviera 
di Chiaia 77, via Manzoni 
24-P; PosffHpe: via Poslllipo 
«•; S. Ferdinando: via Trini
tà degli spagnoli 27; Monta-
calvario: plaxxa Carità 90; S. 
Gteosppe: via Monteoliveto-
1; Avvocata: p.xa Montesan-
to 24, via Salvator Rosa 80; 
S. Leronie: via Tribunali 130; 
Museo: p.zza Dante 71; Vica

ria: corso Garibaldi 265. S. 
Antonio Abate 123. cso Ga
ribaldi 3543, calata Ponte Ca
sanova 30; Marcato: via La-
vìano 161: Pendino: via Duo
mo 259: Stella: via Sanità 30. 
piazza Cavour 150: S. Carlo 
Arena: via Foria 201. SS. Gio
vanni e Paolo 143; Vomaro 
Aronefla: via L. Giordano 
144. via Cimarosa 31. via Si
mone Martini 37. via G. Ja«v 
nelli 214, via G. Santacroce 
29; Colli Amino!: via Colli 
Amfciei 227: Fuor io* otta: piaz
za Marc' Antonio Colonna 21; 
Porto: via Depretis 109; Po§-
•torvale: via Taddeo Da Ses
sa E; Seccavo: vìa Piave 209: 
Pianura: via Provinciale 18; 
Bagnoli: Campi Flegrei; Pon
ticelli: via Ottaviano; Barra: 
via Velotti 90; S. Glov. a 
Ted.: corso S. Giov. a Teduc-
cio 43 bis; Miano: via R. Mar
gherita 68; SscendiflMane: 
vìa Monterosa 115, viale dei 
Pianeti is. 9; CMaiano. Ma-
rianolla. Piscinola: S. Maria 
a Cubito 444. 

NUMERI UTILI . 
Guardia medica comunale, 

gratuita, notturna, festiva, 
prefestiva tei. 915.082. Ambu
lanza comunale - gratuita 
esclusivamente per il tra
sporto di malati ' infettivi, 
orario t-20 telefono 441.344. 

! Il PCI sollecita 
la Regione per 

il centro 
ricerche 

Montedison 

In un incontro Comune-sindacati 

Medicina scolastica : 
raggiunto un accordo 

n compagno Franco Da
niele, capogruppo PCI al con
siglio regionale, ha Inviato 
tM telegramma al presiden
te della gii «ita regimale, Ga
spare Russo, per sollecitare 
una rapida - soluzione della 
vicenda deU'Kised lamento del 
centro ricerche Montedison a 
Portici. 

In sostanza è necessario 
che il consiglio regionale ap
provi una legge stralcio alle 
norme che dispongono l'im
possibilità di costruire a me
no di 500 metri dalla battigia 
per consentire appunto l'in
sediamento, di grande impor
tanza per l'economia detta no
stra regione. 

Per questo Daniele ricorda 
a Russo i precisi impegni pre
si in sede di interpartitico 
secondo i quali nella seduta 
di domani la legge stralcio 
dovrà essere portata in con
siglio regionale, senza alcu
na possibilità di rinvio, e sol
lecita quindi Russo a tra
smettere immediatamente al 
consiglio il disegno di legge. 

Dopo una lunga trattativa 
è stato finalmente raggiunto 
l'accordo con il personale 
«contrattista» (medici e pa
ramedici) del servizio di me
dicina scolastica: l'ammini
strazione ha concordato con 
le organizzazioni sindacali 
CGIL-CISL-UIL e con i la
voratori una proroga fino a! 
31 luglio del T8 per il servi
rlo dell'attuale personale 

Nel frattempo l'amministra
zione preparerà ; una - nuova 

i pianta organica del servizio 
di medicina scolastica, ade
guata alle esigenze di questo 
particolare settore della me
dicina preventiva (il servizio 
è espressamente previsto dal
la legge di riforma sanitaria) 

• INCONTRO-
DEI SENZATETTO 
DI PIAZZA MERCATO 

Il comitato senzatetto di 
piasza Mercato organizza do
mani alle 17.30 a largo Cro
ce al mercato un Incontro di
battito pubblico. Interverr&n-
o, oltre alle forze politiche 
del quartiere, i compagni So
dano, assessore alla edi.Uia, 
Di Meo, consigliere comunale 
e Emma Maida, assessore alla 
Assistenza. : - .-.. r «. < 

e le bozze del nuovo organi
gramma saranno presentate 
ai sindacati entro la fine di 
quest'anno. 

Assieme alla nuova pianta 
organica saranno deliberate 
norme transitorie di prima 
applicazione — punteggi pre
ferenziali o altro — per il 
personale sanitario e parasa-
nitario già a contratto. II co
municato del Comune che 
da notizia dell'incontro, avve
nuto con il vicesindaco Car
pino e gli assessori al Perso
nale. Antlno'.fi. e alla Sanità, 
Cali, si conclude con l'avviso 
che i lavoratori cui viene pro
rogato il contratto dovranno < 
prestare servizio per 6 ore 
al giorno, e riceveranno an
che un miglioramento del 
trattamento economico. 

In un loro comunicato le 
segreterie provinciali dei tre 
sindacati degli enti locali ma
nifestano la loro soddisfazio
ne per la convergenza rag
giunta, che. di fatto, apre con
crete prospettive per la solu
zione della vertenza in dire
zione di una qualificazione e 
un potenziamento del servizio 
oltre che di stabilità per il 
personale. Le segreterie prò 
linciali invitano i lavoratori 
della medicina scolastica a 
sospendere l'agitazione . 

Fa : giusto 378 milioni la 
somma di appena 8 liquida
zioni che l'azienda municipa
lizzata acquedotto (AMAN)' si 
appresta a liquidare ad al
trettanti dipendenti collocati 
anticipatamente in quiescenza 
con i soliti « benefici » della 
legge sui combattenti. ••*•••••-

Le Indennità così ottenute 
dai dipendenti — uno dei qua
li non ha nemmeno l'età mi
nima per la pensione, e quin
di riceverà l'assegno mensile 
fra alcuni anni — vanno da 
un minimo di 14 ad un mas
simo di 60 milioni. Gli asse
gni mensili di pensione (lor
da) vanno da un minimo di 
677 mila lire ad un massimo 
di 1 milione e 174 mila. 

Il consiglio di amministra
zione AMAN non è stato una
nime nella seduta che si è 
occupata, fra gli altri prov
vedimenti relativi al persona
le ed ad ordinaria ammini
strazione, anche di questi pen
sionamenti anticipati. Il con
sigliere Domenico Borriello. 
rappresentante comunista, ha 
votato contro, ed ha ribadito 
critiche e dissenso nei con
fronti di provvedimenti che. 
sia pure formalmente e legal
mente validi, discendono da 
una legge che sta provocando 
una vera e ' propria emorra
gia, di uomini e di denari. 
dagli enti pubblici. 

Lo stesso acquedotto di Na
poli fu l'anno scorso al cen
tro di una clamorosa vicenda 
di liquidazione d'oro; più re
centemente il nostro giornale 
ha segnalato le superliquida-
zioni. e.i di sopra dei cento 
milioni, per due funzionari di
rettivi del consorzio bonifica 
Basso Volturno e per quello 
«Sinistra Sele». A quelle no
tizie dobbiamo aggiungere 
che il dirigente del consorzio 
« Sinistra Sele a liquidato con 
128 milioni e una grossa pen
sione mensile, è stato imme
diatamente dopo assunto da 
un altro consorzio, lì vicino, 
« Aito Sele ». anche qui ovvia
mente con adeguato stipendia 

Per quanto riguarda 1' 
AMAN sembra che l'assunto 
emorragia non sia affatto fi
nita, visto che il consiglio di 
amministrazione ., ha • dovuto 
dare l'assenso ad un'al
tra procedura di pensiona
mento anticipato, relativa ad 
un dirigente che. fra legge 
combattenti e malattie, fini
rà con l'avere pensione e II* ' 
auidazione come re avesse la
vorato all'acquedotto fin dali' 
età di 7 anni. 

• RINVIATO IL PROCESSO 
ALL'EX SINDACO DI . 
POMPEI 

Il noto personaggio del 
sottobosco DC, Raffaele Man
cino ex-sindaco di Pompei e 
ripetutamente giudicato per 
vari reati, avrebbe dovuto 
comparire ieri davanti - alla 
V sezicne del tribunale per 
rispondere di interesse pri
vato in atti di ufficio e di 
altri reatL Per ottenere una 
sovvenzione dall'Isvelmer — 
secrndo l'accusa — alterò 1 
bilanci; concesse inoltre • 0- -
legittime licenze edilizie por 
un suolo di sua proprietà. Il 
processo è stata rinviavo -.-

-mri 
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